

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 27.06.2023

Gestaltung des Kreisverkehrs an der Autobahnzufahrt zur A643

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Stadt Mainz wird gebeten, das Innere des Kreisverkehrs an der Autobahnzu- bzw. -abfahrt Mainz-Gonsenheim zur A 643 ansprechend zu gestalten, z. B. durch eine geeignete Begrünung (mit häufigerem Mähen als derzeit), eine Skulptur o. ä. mit Bezug zu Mainz-Gonsenheim, ggf. auch Mainz. Der Ortsbeirat ist in die Gestaltung auf geeignete Weise einzubeziehen.

Begründung:

Kreisverkehre im Eingangsbereich von Städten werden häufig ansprechend gestaltet – mit Bepflanzungen wie z. B. Blumen, Skulpturen oder Schriftzügen mit Bezug zum Ort u. ä., um Besucher willkommen zu heißen. Am Kreisverkehr an der Autobahnzu- bzw. -abfahrt Mainz-Gonsenheim zur A 643 werden die Ankommenden hingegen mit einer oft ungemähten Wiese mit hohem Gras begrüßt. Auch wenn man das als naturbelassen ansehen kann (was das Innere des Kreisels trotz seiner Lage im Mainzer Sand aber nicht mehr ist), so wirkt das nicht gerade einladend. Eine ansprechendere Gestaltung (inklusive häufigerem Mähen des Grases) würde hingegen einen positiveren Eindruck vom Ort geben und neugierig auf diesen machen.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

gez. Dr. Holger Schinke,
Fraktionssprecher